

# Mot d'or 2014

## Mot d'or pour les STMG

publié le 07/06/2014

### Descriptif :

Les élèves de première et terminale STMG ont participé au concours du mot d'or dans le cadre de la semaine de la francophonie.

Pendant la semaine de la francophonie 2014, s'est tenu le concours national du français des affaires. Au niveau académique, ils sont environ 200 élèves à avoir participé à cette épreuve. A cette occasion ces lycéens ont réfléchi sur l'esprit d'entreprise et la création d'un projet.

Les élèves de première et terminale STMG du lycée Guy Chauvet ont participé à ce concours. Cette action permettait ainsi de mettre en valeur le vocabulaire économique acquis lors des enseignements d'économie générale et de management.

Les trois meilleurs résultats en classe de 1ère STMG sont atteints par Estelle Malécot (3ème au palmarès académique), Steven Alarcon-Santiago (5ème au palmarès académique) et Franck Fernandes de Sousa.

En terminale STMG, on retiendra les prestations de Chloé Cornilleau, Thomas Martins et Marty Samar.

Félicitations à tous les élèves des classes de première et terminale STMG qui ont participé activement au concours.

Et pour découvrir en quoi consiste le concours, vous pouvez consulter le sujet 2014 en PDF.

### Document joint

 mot\_d\_or\_2014 (PDF de 1.7 Mo)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**